
Farc pidieron que papa Francisco hiciera mención al proceso de paz:
monseñor Castro
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Manifestó que si bien no sería viable un encuentro, la guerrilla intenta que el Papa en Cuba
exprese apoyo a la paz.

El presidente de la Conferencia Episcopal, monseñor Luis Augusto Castro, luego de que el
Vaticano informara que no se ha previsto una reunión del Papa con las Farc, sí ve posible
que el Sumo Pontífice pueda hacer una referencia al proceso de paz durante su paso por
Cuba en septiembre.

“Las Farc quieren que el Papa haga alguna alusión al proceso y eso como no nos
corresponde a nosotros tomar decisión, estuvimos hablando y establecimos contacto con el
cardenal de La Habana para que él supiera de este deseo. Lo acogió y ya veremos qué pasa,
eso lo tramitará el Vaticano”, aseguró.

Dijo monseñor Castro que tiene razón el Vaticano al informar que no hay previsto una
reunión porque sencillamente no se ha tramitado, “hay que esperar qué se define cuando el
Cardenal de Cuba haga esa petición a quienes se encargan de la agenda del papa. No
hablemos todavía de encuentros”.

Habló de las críticas de algunos sectores que han dicho que la guerrilla utilizaría
políticamente al Papa Francisco si se llega a concretar una reunión.

“Yo no pienso que el Papa vaya a ser utilizado. Así como tampoco puedo decir que las Farc
son ateas. No es justo. Hay que ser prudentes sobre la vida interior de cada quien. Ellos lo
que han dado a entender es que excluyeron de su ideología el tema de Dios. Es diferente”,
explicó el jerarca católico colombiano.

“Las Farc están decididas a firmar la paz”

Monseñor Castro también manifestó que durante su encuentro con las Farc en La Habana
pudo corroborar que “tienen toda la voluntad” de sacar adelante el proceso de paz.

“Ellos están decididos a firmar la paz y cambiar sus vidas. Se está en un momento difícil
como el tema de la justicia, claro, eso a ellos les preocupa porque temen que implique penas
y riesgos. Pero por encima de eso, tienen la firme decisión de llegar a pactar la paz. Ellos lo
manifestaron clara y seriamente”.
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